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ダイイチタイムス

広島県内で発生する廃棄物・解体工事は「ダイイチ企業」にお任せ下さい。

ダイイチタイムス
第75号
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いつもお世話になっています。ダイイチ企業副社長の小川貴広です。
いよいよ広島の地域も梅雨入りとなりました。早く夏日和になってもら
いたいところです。
昨年から世界中で物価高騰が続き、日本においてもこのところ非常に

厳しい状況にあります。資源循環企業として、国内のあらゆる未利用資
源を有効的かつ効率的に、リサイクルを高度化する必要があると考えて
います。ダイイチ企業においては、石炭の代替となる木チップの生産と
RPF原料の確保、またセメント原燃料の確保を引き続き行い、少しでも
この難局に貢献できますよう努力していく所存です。

三篠川河川敷～草刈り・清掃活動～

６月４日（日）に三篠川河川敷で地域の方々が行われている草刈り・清掃活動に社員２７名で参加しました。
この活動に参加させて頂いて今年で１8年目になります。地域の皆様には日頃から搬入路の利用などで大変
お世話になっております。その感謝の気持ちを込めてこれからも活動させて頂きたいと思っています。

地域の皆様、いつもあ
りがとうございます！
三篠川がいつまでもき
れいな川でいられるよ
うにこれからも活動を
続けていきます！

安全スローガン決定
しました！！

いつも元気な声でお客
様をお迎えしている
橋本さんのスローガン
が選ばれました！
場内入り口に看板があ
ります。
橋本さん、ひと言お願
いします！

日頃からお客様への感謝の気持ちを
込めてあいさつをしています。それ
をそのままスローガンにしました。
大きな声を出すと元気になって事故
も無くせると思います。
選ばれてうれしいです！

また、新しいニーズとして多くの企業が資源循環に取り組まれています。
多くの情報を取り入れ、適正かつお客様に寄り添った提案ができますよう、企業努力をして
参ります。引き続き倍旧のご厚情を賜りたく、切にお願い申し上げます。



営業時間：AM8：00～PM5：00 日・祝・第３土曜定休

★編集後記★

ダイイチ企業の長谷川です。
いつも大変お世話になっており
ます。弊社は平成7年に現在の
場所である白木町に移ってきま
した。ご紹介した草刈り清掃活
動は、平成16年の初参加以来、
18年目になります。時代ととも
に変化していくものも
ありますが、この活動は
継続していくべき行事
として、大切にして
いきたいと思います。
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お任せ下さい！収集運搬

今回は産業廃棄物を収集して運んでいる収集運搬チームの紹介をさせて頂きます！
主な業務内容は新築現場やリフォーム現場、会社倉庫などで出る廃棄物を集めて運んでいます。
現場の状況や廃棄物の内容に出来るだけ対応できるよう様々な種類のトラックで現場へお伺いし、
迅速、丁寧に積み込みを行うよう心がけています。
また、積み荷の方法もコンテナ・缶・トンパック・手積み等、お客様のご希望や現場の状況に合わせた
方法をご提案できるよう努めています。

軽トラック ２ｔ／４ｔ
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パッカー車 ユニック車

コンテナ 缶

色々なトラックが
あるね！我らが収
集運搬チームはみ
んな安全運転を心
がけて日々走って
います！

これは手積みした荷台
の様子です。キレイに
積まれているね！
コンテナ交換や缶交換
も熟練した技術が必要
だけど手積みにも必要
なんですね！
すごい！

４ｔ車・ユニック車とお任せ
あれの川村さん。
家ではカメ🐢を飼っている
んだとか。休日はのんびり過
ごすのが大好きな優しい
川村さんですが実は空手で
黒帯を取っていたんです！

パーマがよく似合っている
平岡さん。ダイイチ企業の
ファッションリーダーです😊
冬はスノボー夏はキャンプ
とアウトドアが大好きだそう
です。大変なことは今はな
いというポジティブな平岡さ
んです。空手は黒帯です。

新築現場の管理を担当しています。
いっぱいある廃棄物をきちんと積み
込めた時や施主様に喜んで頂けた時
は嬉しいです。また、色々な場所に
行くので道に詳しくなれるのでいい
なあと思います。気を付けているこ
とはやはり怪我無く安全に作業する
ことです。運転にも気を付けていま
す。今後は技術の向上と配車業務が
出来るよう頑張りたいです！

廃棄物を入れる袋と現場の看板の管
理を担当しています。運転が好きな
ので運転している時と納得いく積込
みが出来た時に喜びを感じます。
よく食べて筋トレや空手をやってい
るので体力には自信があります！
４ｔ車に乗れるよう中型免許を取り
たいです。安全運転で頑張ります！

収集運搬チームを
代表してお二人に
インタビューしま
した。二人とも黒
帯の持ち主なんて
たくましいなあ！
チームのみんなは
情報共有して助け
合って業務を行っ
ています。その様
子は楽しそうでと
てもいいチームだ
なあと思っていま
す！
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